

Comodoro Arturo Merino Benítez

Señor Director:

El comodoro Arturo Merino Benítez nació en Chillán en 1888. Tan extensa es su obra que quienes hemos dedicado nuestra vida a la aeronáutica, cada 17 de mayo, con motivo de su natalicio, recordamos y rendimos un merecido homenaje a un hombre ejemplar, visionario, disciplinado, osado, tenaz, sacrificado, austero, que llegó a ser el primer comandante en jefe de la Fuerza Aérea de Chile y que en base a sus innumerables logros es considerado el padre de la aeronáutica nacional.

Él dio estructura a lo que hoy conocemos como Sistema Aeronáutico Nacional, importante dimensión del desarrollo del país, que no solo permitió unir a nuestra nación de extremo a extremo, sino que nos conectó con el mundo entero.

Una frase que nos habla de su visión de futuro se resume en uno de sus discursos más sentidos a inicios del siglo pasado:

"Mañana, cuando sean realidad cotidiana los viajes aéreos a lo largo de la república, los que recorran seguros en aviones confortables, mirando desde lo alto el agrio y desolado desierto, la intrincada maraña de sus cerros, tal vez, no recordarán cómo se ganó eso, a costa de qué esfuerzos, de qué abnegados sacrificios de esos muchachos valerosos, que quisieron vencer las dificultades, los peligros y la muerte".

Sabías palabras de un hombre que supo mirar el porvenir para que el país fuera un mejor lugar para vivir y que fue capaz de anticiparse en el tiempo al visualizar que tenía un camino construido: iel de los cielos de Chile! Lo anterior se explica por sí solo en esta emergencia sanitaria, donde el medio aéreo ha resultado fundamental para trasladar pacientes, insumos y equipos médicos, permitiendo salvar vidas de nuestros compatriotas.

Gracias a él, la aeronáutica nacional se

constituyó en un eje fundamental al servicio del país, evolucionando en nuestros días hacia una dimensión aeroespacial de progreso y bienestar para la nación, siempre sustentada en los principios doctrinarios establecidos por nuestro fundador.

OSVALDO SARABIA VILCHES

General del Aire (r), presidente Centro de Generales de la Fuerza Aérea de Chile